

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah, puji syukur saya aturkan kepada Allah SWT, atas berkat hidayah dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan thesis magister yang berjudul “Model Panduan Tata Kelola Data untuk Meningkatkan Kualitas dan Keamanan Pengelolaan Data”. Shalawat serta salam senantiasa tercurahkan kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW. Syukur dan puji kepada Allah SWT, karya ini penulis persembahkan untuk pihak-pihak yang telah memberikan dukungan serta bantuannya dalam penyelesaian thesis magister akhir ini. Penulis memohon maaf atas keterbatasan tidak dapat menuliskan semua pihak yang telah membantu. Untuk itu terima kasih penulis ucapkan kepada:

1. Orang tua tersayang, papa Toni Surizi dan mama Hefnasari Pane yang turut selalu mencurahkan segenap cinta dan kasih sayang dan tulus dalam memberikan pencerahan serta nasihat dalam balutan kasih sayang dan kesederhanaan, serta memberi kekuatan terhadap tujuan yang akan dicapai dalam menyelesaikan penelitian ini sehingga do'anya yang tidak pernah terputus kepada sang kuasa untuk kemudahan untuk keberhasilan anak-anaknya dalam menggapai cita-citanya. Terimalah baktiku sebagai balasan atas jerih payah, keringat, dan air matamu selama ini
2. Serta paling tersayang, nenek Iramawaty Siregar, nenek Ida Mulyani, adik Ade Firyal Qonitah, dan adik Aqila Fathiyyah Azmah yang selalu mengiring doa dan memberikan kekuatan, motivasi, dukungan kepada penulis selama pengerjaan penelitian thesis magister ini.
3. ibu Dr. Tien Febrianti Kusumasari, S.T., M.T. dan bapak Dr. Dhata Praditya, S.T., M.T yang selalu membimbing serta mendampingi dalam membimbing dengan sabar dalam memberikan masukan dan arahan dalam penyelesaian proposal tugas akhir ini
4. Widia Febriyani yang selalu terlibat banyak dalam penelitian ini yang telah memberi *support* baik dalam pengerjaan thesis ini dan membantu penulis tanpa rasa letih. Dan memberi semangat dengan energi positif sehingga penulis bisa menyelesaikan penelitian thesis ini. Alhamdulillah dengan ini sehingga bisa mencapai cita cita bersama.

5. Serta seluruh *expert* yang telah memberikan kesempatan dalam ikut serta penelitian saya serta memberikan semangat, motivasi serta do'a dalam penyelesaian thesis magister ini

Dengan segala kerendahan hati penulis menyadari bahwa laporan tugas akhir ini masih memiliki celah dan tidak sempurna. Maka dari itu, kritik dan saran sangat diharapkan. Akhir kata, semoga proposal tugas akhir ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua.

Jambi, 30 Juli 2024



Fadhil Rozi Hendrawan

NIM. 2202222049